

Mediante la asistencia de los investigadores Mapuche; Héctor Nahuelpán Moreno y Jaime Antimil Caniupan, la Comunidad de Historia Mapuche (CHM-CEIM) participó del Tercer encuentro de la Red de Acción e Investigación Antirracista, RAIAR, realizado entre el 11 y el 13 de enero de 2016 en la Ciudad de México. Los dos encuentros anteriores se habían realizado en Cali y Bogotá (Colombia) respectivamente, participando Jakelin Curaqueo Mariano, también miembro del equipo Mapuche.

Este encuentro se enmarca en la socialización de los resultados parciales de una investigación de la Red denominada “Cuando los derechos suenan vacíos: Racismo y horizontes antirracistas en las Américas”, en la que participan investigadores e investigadoras afrodescendientes, de pueblos indígenas y no indígenas de Bolivia, Brasil, Colombia, Estados Unidos, Guatemala, México y el País Mapuche. El propósito de este trabajo es colaborar a los escenarios de lucha de nuestros respectivos pueblos y estudiar las reformulaciones del racismo en el contexto de las últimas dos décadas marcadas por el neoliberalismo, analizando las estrategias, prácticas y discursos contrainsurgentes de los grupos de poder a los cuales nos enfrentamos.

Actualmente el equipo de trabajo de RAIAR se encuentra en la tercera fase del proceso investigativo, cuyos resultados serán expuestos en un próximo encuentro, a realizarse en la ciudad de Nueva York en el mes de mayo del presente año, instancia que será organizada por los hermanos y hermanas afrodescendientes, académicos y activistas estadounidenses que solidarizan y comparten sus luchas. Al finalizar el estudio, desde la CHM se socializarán los principales resultados del trabajo de investigación.

- Fa<https://www.facebook.com/Comunidad-de-Historia-Mapuche-336188696572767/>cebook
- Twit<https://twitter.com/CHMapucheter>